





Gottes Menschwerdung geschieht im bolivianischen Amazonas-Urwald, zwar weit entfernt von Ärzten und Gesundheitsstationen, aber mit großer Herzlichkeit und menschlicher Wärme. Der Adveniat-Krippenaufsteller 2022 nimmt uns nach Lateinamerika mit und lädt ein, es Gottes Sohn gleich zu tun – wirklich menschlich zu leben und uns für menschenwürdiges Leben einzusetzen. Mehr dazu erfahren Sie in unserer Weihnachtsgeschichte unter: [www.adveniat.de/weihnachtsgeschichten](http://www.adveniat.de/weihnachtsgeschichten) oder in unserem Adveniat-Magazin: [www.adveniat.de/shop](http://www.adveniat.de/shop).

Herzliche Bitte um Ihre Spende zur Weihnatskollekte für die Menschen in Lateinamerika und der Karibik.  
**Vielen Dank.**

**Spendenkonto**

Bank im Bistum Essen eG  
IBAN: DE03 3606 0295 0000 0173 45  
BIC: GENODE1BBE



**adveniat**

für die Menschen  
in Lateinamerika

